



¿SERÁ ESTE
EL MUNDO QUE
NOS OFRE-
CIERON?



"Y aprender así que lo imposible no está un paso más allá de lo posible, sino un paso más acá". JUARROZ

DIA INTERNACIONAL DEL NIÑO 1997
DESPUES DE LA CONSULTA INCONSULTA.

Desde este otro Ecuador de abajo, del hambre crónica, desde esta masa inmensa de niños con hambre y sin techo. Este otro Ecuador del sufrimiento, donde el niño que apenas camina corre como pastor, sembrador, aguador, leñador, betunero, vendedor furtivo, impedido de ser y que muere sin haber vivido, LAS MUJERES desde nuestro COMPROMISO RADICAL, llamamos en ALTA E INCLAUDICABLE VOZ, con la URGENCIA de quienes no tienen pan ni abrigo, a UNIRNOS,

Ayer el robo y la corrupción tenicamente disfrazada, casi invisible, hoy los BUCARAM, el POPULISMO en una orgía brutal de una horda gigante y unos y otros robando nuestra riqueza amasada con manos de niños, de campesinos, de pobres, de mujeres, de pueblo; unos y otros entrañablemente unidos por medio de una ideología de muladar cuya expresión más inhumana, el NEOLIBERALISMO, globaliza la explotación, la opresión.

Y a este pueblo, dramáticamente sufrido, CINICAMENTE se le "CONSULTA", en una trampa, deshonesta convocatoria sobre temas calculados para REFORZAR, las instituciones inmorales que constituyen ESTA ESTRUCTURA REPRODUCTORA DE LA INJUSTICIA CRIMINAL.

Preguntamos: durante todos los gobiernos, el pueblo ha padecido hambre y el niño ha sido cubierto de harapos. ES OBVIO, A DONDE FUE NUESTRA RIQUEZA?

El pueblo se suicida y resucita. UNAMONOS madres, mujeres, trabajadores, NO compremos con nuestro propio voto la MUERTE, no permitámos que LOS CORRUPLOS JUZGUEN A LOS CORRUPTOS; CONSTRUYAMOS NUESTRA PROPIA INSTANCIA FISCALIZADORA. RECHACEMOS CON VALENTIA A LOS FARSANTES DE LA FERIA ELECTORALISTA, A LAS ALIANZAS DESDE EL PANTANO, A ESTA PSEUDODEMOCRACIA REPRESNTATIVA. El pueblo siempre se identificará con el combatiente, aunque queden tan pocos, con el perseguido, con el muerto por su causa, nunca concilia tránsfuga. Esa es una especie zoológica invertebrada con la que el pueblo no llega a identificarse jamás, anda y se arrastra en todas las instituciones, espacios y tiempos.